

CONSEIL DES SAGES

Réunion du 6 mai 2024

Présents : Anne-Marie Havet, Marie-France Bréholée, Maëlle Méreau, Michel Cardineau, Roger Chevrel, Daniel Piron

Absents excusés : Alain Briard, Fernand Bazin, Michel Busnel, Daniel Georget

Semaine bleue 2024, prévisions :

- Lundi 30 septembre : intervention sur la sécurité routière, code de la route, simulateur de conduite
- Mardi 1^{er} octobre : parcours santé avec l'accompagnement d'Anaïs, coach sportive à Vignoc.

Suivant le nombre d'inscrits et les possibilités de chacun, plusieurs groupes seront formés. Les parcours s'étendront entre 1,6km et 7km (nombreux parcours intermédiaires possibles).

- Mercredi 2 octobre : reste à définir
- Jeudi 3 octobre : sortie à Fort La Latte, le Cap Fréhel et peut-être le château du Guildo.

Un co-voiturage sera mis en place. Le C.C.A.S. versera un dédommagement kilométrique aux chauffeurs et paiera les frais de parking.

- Vendredi 4 octobre : sortie à l'étang de Feins :

Randonnée cycliste, randonnée pédestre autour de l'étang, et simple balade pour les non randonneurs.

Pique-nique prévu si le temps le permet.

- Samedi après-midi 5 octobre : concours de boules dans la zone verte à Vignoc.

Nous proposons qu'il soit ouvert à toute la population (pour l'inter génération).

Peut-être proposer en plus, un concours spécial « femmes ».

S'assurer que la communication soit bien faite auprès du club « de la Bonne Entente » et aussi sur le Vignoc en Direct.

- Dimanche 6 octobre : troc aux plantes et troc aux livres. Cette année, il sera jumelé avec la plantation de l'arbre des naissances. Un pot sera offert par la municipalité, suivi d'un repas partagé autour du four à pain.

Sécurité routière, information nationale : la hauteur maximum autorisée pour les ralentisseurs est de 10cm. Les bandes blanches qui bordent certains ralentisseurs devront toutes être supprimées car glissantes, elles sont dangereuses pour les motards et deux roues en général.

Pollution :

Le coin des containers est bien propre, car nouvellement installé.

Nous proposons qu'une poubelle jaune soit placée à proximité avec un panneau explicatif, afin que les personnes y jettent les capsules, couvercles de bocaux etc...Il serait dommage que cet endroit soit vite sali.

Mégots de cigarettes Place de l'Église : il serait bon que soit affiché un rappel de la législation, et également que soit placés quelques pots remplis de sable, pour y éteindre et récupérer les mégots.

Problèmes de la renouée du Japon : après la faune (chenilles processionnaires, frelons asiatiques), dans le domaine de la flore, des plantes invasives telles que la renouée du Japon, se développent très rapidement. Elles sont très nocives car difficiles à détruire (voir sur internet site Wikipédia), se propagent très vite et détruisent toutes les espèces endémiques, donc la biodiversité, et par leur rhizome, s'attaquent aux infrastructures.

Nous avons constaté son expansion dans notre commune :

Route de Gévezé juste après le cimetière (non loin du mur), route de Langouët aussitôt après le nouveau parking, au rond-point du Bas champ et aussi route de Bazouges sous Hédé à proximité de la maison à Beau Chêne. Peut-être s'étend-elle aussi dans d'autres secteurs de notre commune.

Prochain Conseil des Sages : le lundi 3 juin 2024

La Présidente : Anne-Marie Havet